

20 novembre 2008 (Réponse par courriel)

**Objet :** RE : Demande à monsieur Mario Dumont chef de l'ADQ - retraités de l'État

Monsieur Dubé,

Merci d'avoir fait parvenir votre message à Monsieur Dumont. Nous avons lu votre lettre avec attention. Nous apprécions vos commentaires et nous vous remercions de l'intérêt que vous portez à l'Action démocratique du Québec.

L'ADQ, à son Congrès sur l'économie tenu à Laval au printemps 2008, a élaboré une proposition de la commission des aînés pour reconnaître le problème de l'indexation. L'ADQ a un regard favorable à l'amélioration des conditions de vie des retraités. Toutefois, il faudrait analyser l'ensemble des études concernant les impacts d'une telle mesure.

Nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de nos salutations distinguées.

*Émilie Foster*

*Attachée politique*

**Cabinet du chef de l'opposition officielle**